

**ABSTRACT:** La Magister Alba Roció Robles y el especialista Deitter Edgardo Numpaque de la Facultad de Contaduría Pública de la Universidad Santo Tomas Tunja, fueron invitados como docentes investigadores por la Universidad Católica de San Pablo de Perú y la Universidad Central de Chile; los docentes viajaron a las respectivas universidades gracias a la Alianza del Pacífico.



Tunja, 14 de Febrero de 2014

## **Docentes de la USTA Tunja participaron de la Alianza del Pacífico**



La Magister Alba Roció Robles González, quien pertenece a la Facultad de Contaduría Pública, estuvo invitada como docente Investigadora a la Universidad Católica San Pablo de Perú, ubicada en Arequipa, para pertenecer a un semillero de investigación y dictar clases en el programa de Contabilidad de esta Universidad. La docente estuvo visitando el vecino país del 11 al 30 de marzo del año en curso.

De la misma manera, el especialista Dieter Edgardo Numpaque Acosta, quien pertenece a esta misma facultad, irá en esta misma condición a la Universidad Central de Chile; con el objetivo de adelantar varios trabajos, como la creación de una red de investigación, trabajos interinstitucionales y la internacionalización de la asignatura en análisis financieros y contables; este intercambio lo efectuará en el mes de noviembre.

El programa de movilidad estudiantil y académica denominado "Alianza del Pacífico", el cual consiste en un bloque económico entre 4 países como México, Perú, Chile, y Colombia, tiene como objetivo estimular el interés para que docentes investigadores realicen estudios de maestría y doctorado dentro de estos 4 países latinoamericanos.

[http://issuu.com/ustatunjacomunicaciones/docs/boletin\\_2/1](http://issuu.com/ustatunjacomunicaciones/docs/boletin_2/1)